

Alice Miller

2008

Ecrivain, chercheuse sur l'enfance

- Appliquer les recommandations du comité des droits de l'enfant à l'ONU et la convention de 1989 pour les droits de l'enfant et les traduire en votant des lois nationales interdisant les châtiments corporels, qui restent fréquents dans la plupart des pays du Sud et du Nord.
- Organiser des campagnes en direction des décideurs et du public pour informer sur les effets du manque de respect aux enfants, notamment des répercussions sur les comportements de compétition, les conflits, les guerres.
- Favoriser la formation des enseignants, éducateurs, personnel soignant, etc à des méthodes d'éducation basées sur le respect de l'intégrité des enfants et de leur potentiel créatif.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
